

Statt Karten!

Das Sichtbare ist vergangen –  
was bleibt ist die Liebe und die Erinnerung.

## **Ursula Neidlein** geb. Kobald

Wir sagen danke, für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die liebevollen Zeichen der Freundschaft und der Verbundenheit und jegliche Art der Zuwendung.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle, die für uns da waren und uns in den schweren Stunden geholfen und unterstützt haben.

Unser besonderer Dank geht an Herrn Knapp, für die einfühlsamen und genau richtigen Worte.

**Familie Neidlein**

Heilbronn, im Oktober 2019